
Sie möchten einen Text oder Informationen in Leichte Sprache 
übersetzen lassen oder eine Schulung zum Thema anbieten? 
Dann sprechen Sie uns an!

Unsere beiden zertifizierten Übersetzer für Leichte Sprache 
Lysann Herwig und Matthias Tetzel-Kämpf unterbreiten Ihnen 
gern ein individuelles Angebot.

Leicht gemacht!
Büro für Leichte Sprache 
Elisabethstraße 13
99734 Nordhausen

Telefon: 03631 473390
Email: leichte-sprache@horizont-verein.de
Internet: www.horizont-verein.de

Leichte Sprache 
 ist eine einfache Sprache mit eigenen Regeln. Sie erleichtert  

Menschen das Verstehen von Texten und den Zugang zu Informationen.  
Das führt zu weniger Missverständnissen und  

soll mehr gesellschaftliche Teilhabe ermöglichen!



Wer Texte nicht versteht, ist ebenso ausgeschlossen 
wie ein Rollstuhlfahrer vor der Treppe. 

Leichte Sprache hilft 
•	Menschen mit Lernschwierigkeiten 
•	Menschen, die (noch) nicht gut Deutsch sprechen 
•	Menschen mit (beginnender) Demenz  
•	Ungeübten Lesern 
•	Menschen mit funktionalem Analphabetismus
•	Gehörlosen Menschen 

Nur die Information die ankommt wird auch verstanden.

Leichte Sprache funktioniert mit
•	Einfachen Wörtern
•	Einfachem Satzbau
•	Übersichtlichem Layout
•	Erklärenden Bildern

Unser Angebot für alle, die gut verstanden werden wollen

•	Übersetzung und Erstellung von Texten zum Beispiel für
	 • Print- und Internetangebote
	 • �Begleittexte und Erläuterungen zu Verträgen,  

amtlichen Mitteilungen und juristischen Dokumenten
	 • Überprüfung und Lektorieren bestehender Texte in Leichter Sprache
•	Durchführung von Schulungen zum Thema Leichte Sprache

Unsere Dienstleistung richtet sich zum Beispiel an 

•	Soziale und Bildungseinrichtungen 
•	Kommunen, Landkreise und Ministerien 
•	Firmen 
•	Krankenhäuser 
•	Kulturelle Institutionen 
•	Werkstätten für behinderte Menschen

Leichte  Sprache 


